Audiencia:

29,2%

Pág: 2

Todo un éxito fue el pasaje gratuito a adultos mayores

La iniciativa fue impulsada por E-Trant en Antofagasta.

Fabiola Vega M. / Redacción

La 🛨 Estrella

odo un éxito fue la iniciativa que trasladó de forma gratuita a los adultos mayores de 65 años en el transporte público de Antofagasta, en el marco de las celebraciones del mes del Adulto Mayor.

"Es una excelente medida para nosotros. Es un esfuerzo de particulares y ojalá luego de las evaluaciones internas, sería bueno ampliar esta iniciativa a más días, otras líneas y con ello más operadores puedan sumarse a esta idea", dijo Jorge Escobar Cuevas, presidente del Club del Adulto Mayor Unión Paraguay.

Cabe señalar que esta iniciativa fue llevado a cabo por E-Trant, que agrupa a las líneas 110, 119 y 121 del TransAntofagasta y apoyada por Senama y la Seremi de Desarrollo Social.

Además, a la iniciativa también se sumaron otras ocho líneas de Adutax que transportaron gratuitamente a los adultos mayores.

"Estamos conscientes que las pensiones no son las mejores y esto les permite durante un día desplazarse de forma gratui-ta por toda la ciudad, ya sea para efectuar algún trámite, una atención en salud, visitar a un familiar o con fines recreacionales", señaló Mauricio Zamorano, seremi de Desarrollo Social.

En tanto, el presidente y vocero de E-Trant, Fernando Castillo, comentó que "espero que sigan apoyando esta iniciativa liderada por nuestro gremio, queremos ser un aporte a la comuni-



SEGÚN E-TRANT, LA INICIATIVA FUE TODO UN ÉXITO.

dad y estamos siendo líderes en impulsar una acción de este tipo, que ojalá sea replicada a nivel nacional".

iniciativa será reevaluada por E-Trant, en la que no se descarta que puedan sumarse otras jornadas similares para el res-Cabe señalar que la to del año o el próximo.